

Gemeinschaftsleiter:

**Andreas Wiesmann** | Römerstraße 56a | 79618 Rheinfelden | ☎07623-59146



**Siedler-Post Nr. 6**

**Oktober 2022**

**Liebe MitgliederInnen, liebe SiedlerInnen,**

Die erste **Jahreshauptversammlung** seit drei Jahren in coronafreier Zone ist vorüber.

Neben allen obligatorischen Berichten fanden turnusmäßig wieder Wahlen statt. Mit Ihrer Zustimmung startet die Vorstandschaft nunmehr in das 10. Jahr ihrer Tätigkeit. Für das ausgesprochene Vertrauen und die Entlastung bedanken wir uns an dieser Stelle nochmals herzlich. Leichte Veränderungen sind aber nicht zu vermeiden gewesen. Das Amt der Schriftführerin übernimmt nun Frau Brigitte Amrein von Frau Sibylle Schrenk, die neben der bisherigen Beisitzerin Frau Antje Arndt aus der Vorstandschaft ausscheidet. Als neue Beisitzer wurden Frau Silke Osswald und Herr Michael Osswald von den nahezu 50 anwesenden Mitgliedern gewählt. Weitere Interessenten für ein Mitwirken bei uns gab es leider nicht zu vermelden.

Für langjährige Treue und Verbundenheit in unserer Gemeinschaft durften wir wieder viele Siedler und Siedlerinnen ehren.

Für **60 Jahre** Treue durften wir mit Goldenen Ehrennadeln und Urkunden unseren Dank an Frau Ursula Mai und Frau Martha Schildhauer-Crell aussprechen.

Seit **50 Jahren** Mitglieder und ebenso mit Gold geehrt wurden Herr Manfred Steinegger und Herr Hans Zimmermann.

Für **40 Jahre** Mitgliedschaft erhielten Goldene Ehrennadeln und Urkunden Frau Brigitte Amrein und Herr Wolfgang Gruber.

Für **25 Jahre** erhielten die Silberne Ehrennadel mit Urkunde Frau Helga Brucker, Frau Annemarie Johlke, Herr Horst Brugger, Herr Herbert Dietsche, Herr Sepp Hagn, Herr Thomas Held, Herr Harald Krause, Herr Hans-Dieter Riesner, Herr Helmut Sassmann und Herr Rolf Wiedmaier.

\*\*\*\*\*

Der Herbst ist da!

Morgens ist's noch länger dunkel und abends verabschiedet sich die Sonne wieder früher hinterm Horizont. Nach dem sehr heißen und trockenen Sommer sind die jetzigen Temperaturen aber doch viel angenehmer. Passend zu diesen wieder deutlich kühleren Temperaturen findet dieses Jahr endlich wieder unsere **Metzgete** am **Samstag, 08. Oktober 2022** im Paulussaal statt. Wir werden nach zwei Jahren Pause den Paulussaal wieder herbstlich schmücken und Sie, Ihre Familien und Freunde zünftig bewirten. Wir freuen uns, wenn wir Sie wieder zahlreich bei uns begrüßen dürfen. Die Türen werden ab **11:00 Uhr** geöffnet sein.

Für die Kaffee- und Kuchentheke freuen wir uns auch wieder über **Kuchenspenden**.

Wie immer geben wir auf Wunsch auch Metzgete und Kuchen zum Mitnehmen aus.

Auch wir wollen etwas zum Umweltschutz beitragen und würden uns, wenn es Ihnen möglich ist, über mitgebrachte Behältnisse freuen. Die Umwelt dankt es uns, wenn wir auf Styroporverpackungen und Alufolien verzichten können.

Liebe Grüße aus der Vorstandschaft,

Andreas Wiesmann

Ihr Gemeinschaftsleiter